



校章

令和元年 7月終わり号

猪苗代小学校だより

学校像：笑顔で登校できる楽しい学校

発行者：猪苗代小学校長 金成和彦

御礼とお願い

はじめに、子ども達が無事1学期間学校生活を過ごせたのも、ご家庭それから地域の皆さんのお陰であると思います。本当にありがとうございました。

この1学期間で、子ども達はまた一つ大きく成長したなと思います。

まず、運動会。1年生から6年生までが「令和も全力 走り抜け 猪小っ子」というテーマに向かって、最後まで自分の組の勝利を信じて努力していました。子ども達にとって、とても思い出に残る運動会だったのではないかと思います。

それから、交通教室、避難訓練、懇談会、自転車教室、児童会総会、1年生を迎える会、防犯教室、家庭訪問、見学学習（警察署や野口記念館・県立博物館、噴火記念館、町の様子）、宿泊学習、検診、陸上競技大会、ふれあい授業参観、鑑賞教室、プール清掃、町連Pレク大会、面談、個別面談、授業研究会と、1学期中にはたくさんの行事を行いました。大きなけがもなく実施できたようで何よりでした。下級生の面倒を見ながら学習に参加した上級生の姿がとても印象に残っています。とても立派でした。

さて、子ども達が被害に遭う事件や事故が数多く報道されています。夏休みに入る前に「自分の命は自分で守る」ことを指導しましたが、ご家庭におきましても、夏休み期間、子ども達が安全・安心に過ごせますよう、よろしくお願いいたします。

なお、夏休みの過ごし方については、別にプリントを配布しております。どうかそのプリントをよくお読みいただきたいと思います。特に、携帯・インターネット犯罪は、大人の目に触れにくく、重大な犯罪になる可能性がありますので、十分に注意してあげてほしいと思います。

また、警視庁のまとめによりますと、昨年までの5年間に起きた自転車事故で、死傷者全体に占める死者の割合（致死率）をヘルメット着用の有無で比較したところ、着用していないケースの方が2.4倍高かったことが分かりました。自転車の乗るときは、必ずヘルメット着用をお願いします。子どもの命を守るためですので、ぜひ、買ってあげてください。よろしくお願い致します。

では、とってもしてきな夏休みとなることを祈っております。

読書好きの子ども達

子ども達、昼休みは、図書館で読書したり、本を借りに行ったりしています。

ちなみに5月1ヶ月の貸し出し冊数は、1,382冊で一人当たり、約6冊借りています。5月に一番多く借りた学年は1年生で344冊・・・一人当たり10冊以上借りています。素晴らしいですね。



初めてのプール学習

6月26日（水）今日の天気は晴れ、朝8時の時点の気温は20度、水温は24度でした。1校時、2校時と進むにつれ、気温も水温も上昇し、ついに本日、令和初のプール学習が始まりました。トップを切って3校時目に実施した学年は・・・なんと1年生でした。「今日はプールに入りますよ〜〜〜」と先生から知らされると、全員が「やった〜〜〜〜」と満面の笑みを見せて大喜びしました。小学校に入学して初めてのプール学習では、着替えや移動の仕方から、プールでの集合場所や整列の仕方、シャワーの浴び方など、ひとつひとつ真剣に話を聞いて学習しました。実際に入水すると「うわ〜〜〜冷たい」と「気持ちいい〜〜〜」という声が入り混じり、楽しく水遊びをすることができました。

4校時目には、2年生・4年生・コスモス学級・ひまわり学級が、5校時目には5年生が初泳ぎを行いました。



交通安全自転車大会福島県大会

7月6日（土）、本宮市白沢体育館で行われた「第53回交通安全子ども自転車大会福島県大会」に本校から6年生2名、5年・4年・3年生それぞれ各1名の5名が参加しました。

課外活動が開始された4月から実技の練習、学科の模擬テストで力を蓄えて、チームとして目標「4,000点」をめざしてがんばりました。結果は「3,960点」とわずかに目標得点には至りませんでしたが、子どもたちは持てる力をフルに発揮して、満足気な表情でした。



全国小学生陸上交流大会福島県大会

7月7日（日）、福島市みんなのとうほうスタジアムで「第35回全国小学生陸上交流大会福島県大会」が行われ、本校から、男子コンバインドB（走り幅跳び・ジャベリックボール投げ）と女子コンバインドA（80mハードル走・走り高跳び）に1名ずつ参加し、練習の成果を発揮してがんばりました。

